

集義の星

しゅうぎのほし

~LOVE & JUSTICE~

本渡北小学校
学校通信
令和7年11月17日
文責・木村純一

13

本渡北小HPは
↓コチラ



~長い距離を自分のペースで走る~ 校内マラソン大会

六

年

11/12は校内マラソン大会でした。本番と同じ日程で臨んだ11/5の試走から1週間、日々の学習や練習の成果を発揮して子どもたちはがんばりました。これはきっと、誰かとの比較ではなく、自分自身との向き合いだと思います。「きついけどがんばる」「もう少しだけふんばってみる」ということは、これからの人生にきっとたくさんあることだと思います。そんな時を乗り越えるための一つの経験でもあるのかなと思います。

会場には実にたくさんの方に応援に来ていただきました。きっとたくさんエネルギーを子どもたちはもらったと思います。ありがとうございました。

またコースの安全管理等、PTAの皆様にもご協力いただいたおかげで、この大規模校の校内マラソン大会が、円滑に運営できたと思います。本当にありがとうございました。

また手前味噌になりますが、本渡北小スタッフは早い時間から会場に入り、安全な運営のための環境設営に力を注いでくれました。すべては子どもたちのためがんばる本渡北小スタッフも私の誇りです。

五

年

一

年

二

年

三

年

四

年

